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自从9月1日0
比 0战平沧州雄狮
后，上海海港队就
再未踢过一场正式
比赛。近三周没有
比赛的情况下，球
队只能在世纪公园
训练基地磨合，这
也是武磊回归、巴
尔加斯加盟之后，
第一次有机会参与
到全队合练当中。
从时间上来看，两
人各自有了两到三
周的准备时间，具
备了一定的比赛条
件。昨天下午，海
港全队启程飞赴郑
州，备战明晚与河
南嵩山龙门的补
赛。
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“我现在身体状态很不错，此前
可能会觉得自己的状态没那么好，但
是在和球队合练深入之后，现在我感
觉非常好了。当然，现在肯定还不是
我百分之百的状态。”巴尔加斯说。
中秋假期时解除隔离后，阿根廷人便
加入到海港的合练中，队友们对其的
印象大多是踢球合理、聪明，至于在
新球队中的作用，巴尔加斯仍在逐步
摸索中。

是否有望在明晚披挂上阵？巴尔
加斯显得跃跃欲试，当然这得建立在
球队的计划之上。“一切要看主教练的
安排，从我个人来说，肯定很想出战去

帮助球队。”上个赛季，巴尔加斯在土
超联赛表现出色，荣膺助攻王。现在
来到海港，他自然期待能够全力帮助
球队实现目标。“我将通过我的特点来
帮助队伍，如果我能进球或者助攻，都
可以很好地帮助队伍。我希望帮助球
队赢得冠军，这是一家大俱乐部，应该
要拿到冠军头衔，我们需要努力向前
进。”

说到巴尔加斯自然不得不提到武
磊，两人在共同效力西班牙人队时建
立了深厚的友谊，现在巴尔加斯来到
上海，武磊自然不忘尽地主之谊。“当
我有机会来到上海踢球时，我就跟武

磊说了，我很想再次和他一起踢球，因
为我之前在土耳其踢了一年球。现在
我很期待和武磊并肩作战，我很享受
和他一起比赛，我们有着不错的配合
与联系，我很享受这样的默契。”

巴尔加斯透露，在球队放假时，武
磊总会带着自己到处转转，了解一下
上海这座城市。在加盟海港之前，对
中文颇感兴趣的巴尔加斯已经自行了
解过一些关于上海的情况，他说：“我
很喜欢这座城市，我去看了豫园，武磊
还带我游览了浦江夜景，可以看到很
多高楼大厦，我感觉非常棒也非常壮
观，我很喜欢这里。”

海港新人期待跃龙门

上周日下午，上海海港全队启程前往郑州，备战明
晚与河南嵩山龙门的比赛。后者目前多赛一场领先海
港队5分，如果此役能够取胜，海港有望将自己的排名
在积分榜上往前提升一些。

自9月1日战平沧州雄狮后，海港就再未踢过一场
正式比赛，对手河南嵩山龙门前不久倒是刚刚完成一
轮联赛，不过他们一球不敌天津津门虎，球队整体状态
比较一般。当然，海港队以往也曾有过在郑州航海体
育场失利的经历，因此看似人员实力上要胜出一筹，却
也不可掉以轻心。

此役最大的看点除了武磊、巴尔加斯、蒋光太等人

能否迎来正式亮相外，海港队主教练莱科会采取什么
样的打法，同样值得关注。本赛季大部分时间里，莱科
的三后卫体系受到外界不小质疑，而球队在积分榜上
的排名，似乎也说明了球队遭遇的困境。在进球数一
栏上，15球的成绩单完全不像一支想要争冠的球队的
表现，这些都需要莱科为首的教练组进行总结。

过去20天里，莱科针对现有人员对不同的打法进
行调试，只是最终究竟会变阵还是在个别位置进行微
调，只有等到比赛时给出答案。但不管怎么说，拥有多
名国内外好手，如果依旧无法打出令人信服的比赛，莱
科面临的压力可能会变得更大。

相较巴尔加斯，武磊更早加入到
全队合练中，不过严格来说，他仍处于
欧洲赛季季前备战周期内，对于自己
目前的情况，武磊说：“慢慢恢复，整体
（状态）肯定比刚回来的时候好一点，
通过这段时间训练，情况肯定会越来
越好，一切跟着球队计划走，具体怎么
样（何时登场）还是看教练组怎么安
排。对我来说，就是随时做好准备，不
管踢多长时间、身体状态恢复多少，只
要需要我上场，肯定全力以赴，像以往
一样。”

留洋归来，武磊的心态得到了更
多历练，重新征战中超，既是和队友们
一起重拾奋斗的激情，同时也是享受
足球的乐趣。很显然，在融入方面武
磊肯定没有任何问题。“可能技战术打
法和之前不太一样，但是和所有队友
还是非常熟悉的，毕竟这么多年了，大
家踢球的方式、喜欢足球的方式都没
变。回来之后通过训练能感觉到，很
多时候其实不用嘴上多说什么，到了
球场上，大家都知道应该怎么踢。”武
磊表示。

谈话之间，他的“新”队友巴尔加
斯不忘过来开玩笑，这对在西班牙人
时期的好搭档，现在要继续并肩作战
了。武磊坦言，自己会在球场内外帮
助他适应新环境的一切，如同当时自
己加盟西班牙人队时，俱乐部给予自
己的帮助一样。“我之前说过，外国球
员去到不同的地方，由于文化环境不
同会遇到很多困难，我会尽可能帮助
他，希望他能够给球队带来帮助。当
然也不用说给自己太大的压力，他的
能力肯定是没有问题，就是怎么去调
整好自己的心态，毕竟他也很长时间
没有训练了，希望他通过这段时间训
练，慢慢把身体状态调整到最好。他
跟我说过很多次来到上海非常开心，
现在时间还很短，相信在后面有更多
时间带他去感受，让他喜爱这座城
市。”

巴尔加斯：现在我感觉非常好

上周五上午，海港全队在训练之前
安排新加盟的球员拍摄了定妆照。平
日里给外界一股内敛印象的蒋光太，显
得霸气之中不失俏皮，不经意间的面部
小表情通常容易将在场其他人逗乐。

加盟海港队后，这位国足主力中
卫尚未在正式比赛中亮相，这次
随队前往郑州，蒋光太期待能迎
来自己海港生涯的首秀。
“我觉得我现在的身体状

况还不错，大家训练得都很努
力，希望我们能把这份努力通
过比赛中的表现展现出来。至

于我自己，球队会做出决定。当然就
我个人来说，肯定希望能在下一场比
赛中迎来首秀，我很期待。”蒋光太
说。兜兜转转一番后，蒋光太最终还
是来到了海港，广州当地媒体称，为了
促成自由身，一度遭遇欠薪的他，做出
了一定“牺牲”，但不管怎么说，这些都
已成了过去，眼下，他终于能够全身心
投入到纯粹的比赛当中。

踏上中超赛场后，蒋光太的实力
很快就得到认可，他也凭借在广州队
的出色表现进入到国家队。国足征战
世预赛期间，蒋光太一直是中卫位置

上的铁打主力，而他的正面防守能力
和身体对抗能力，也将为海港的后防
线增添硬度。从另一个角度来说，正
因为在国家队期间与颜骏凌、张琳芃、
王燊超等人的共事经历，令蒋光太可
以更快地融入到新环境中。“确实，很
多国家队的对员我都认识，而在参加
国家队之前，当我们在进行赛会制比
赛时，我也认识了许多队员，这种化学
反应是非常重要的。通过国家队的经
历，我和他们中的一些人更熟悉了，这
对于接下来的比赛肯定有很大的帮
助。”蒋光太表示。

蒋光太：状态不错，期待首秀

登嵩山跃龙门，“莱”点新东西？

武磊：
准备好了

蒋光太

蔡慧康

“通过这段时间训练，
情况肯定会越来越好，一
切跟着球队计划走，具体
怎么样（何时登场）还是看
教练组怎么安排。对我来
说，就是随时做好准备，不
管踢多长时间、身体状态
恢复多少，只要需要我上
场，肯定全力以赴，像以往
一样。”


